

E.U. sancionará a Libia por complot terrorista

Washington, Dic. 8 (AP). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, decidirá en un término de 48 horas, si se impondrán sanciones a Libia, dijo hoy el líder de la mayoría senatorial Howard Baker.

Baker dijo que Regan ha estado recibiendo informaciones detalladas que lo ayudarán a tomar una decisión sobre los supuestos envíos, por parte del dirigente libio Moammar Khadafy, de comandos de terroristas para asesinar a altos funcionarios estadounidenses.

"Habrá una decisión al respecto en las próximas 24 ó 48 horas", dijo Baker.

Entre las sanciones que se contemplan, según trascendió, se incluye la prohibición de futuras compras de petróleo libio.

El senador dijo que mientras el presidente toma una

decisión al respecto, de hecho se está oponiendo a una legislación que apoya un embargo a las importaciones petroleras norteamericanas a Libia.

Baker dijo que Regan pronto demandará al Congreso la imposición de sanciones contra Libia.

El senador demócrata Gary Hart instó a que se dicte una resolución en la que se declare que el Congreso "apoyará una acción favorable" contra las comprar petroleras.

"Estamos costeano el terrorismo libio. Punto", dijo Hart. "Considero que eso es algo ultrajante".

"Se haya enviado o no al país un equipo de terroristas, estamos pagando por el terrorismo", dijo.

Pasa a la página 58

5 candidatos postulan para secretario de ONU

Naciones Unidas, diciembre 9 (AP). Cinco nuevos candidatos se postularon hoy para el cargo de Secretario General de las Naciones Unidas, después que el ministro de Relaciones Exteriores de Tanzania, Salim Ahmed Salim, renunció a sus aspiraciones para ese cargo.

Las cinco personas señaladas por Otunnu son: el ministro del Exterior de Panamá, Jorge Enrique Illuecas; el experimentado diplomático peruano

Javier Pérez de Cuéllar; el ex ministro del Exterior guayanés y actual Secretario General de la Mancomunidad, Shridath Ramphal, el embajador argentino en Gran Bretaña, Carlos Ortiz de Rozas y el príncipe Sadruddin Aga Khan, quien ocupará el cargo de alto comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados. El príncipe, que nació en Francia y se educó en Harvard, es ciudadano de Irán.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANDRES BELLO. Londres, Dic. 9 (AP). Sir Frederick Denton (izquierda), presidente de la Biblioteca Británica, recibe del ex presidente de Venezuela, Rafael Caldera, un busto del humanista venezolano Andrés Bello, donado para la biblioteca.

Exitoso fue el 2o. vuelo del Transbordador

Washington, Dic 9 (UPI). Los primeros resultados científicos del vuelo que realizara el transbordador Columbia el mes pasado, indican que un instrumento a bordo puede leer "firmas" minerales que podrían ofrecer nuevas claves para descubrir petróleo y otros metales, informó hoy un grupo de científicos.

"Recogimos una serie de valiosos datos científicos, una información que nos permitirá demostrar a la comunidad científica, la utilidad del transbordador"

Pasa a la página 63

"Supertrén" tuvo problemas desde el primer viaje

Glasgow, Escocia, 9 Dic. (AP). El nuevo supertren británico, capaz de alcanzar 248 kilómetros por hora, y que en su viaje inaugural del lunes pasado tropezó con ciertos problemas, hoy fue retirado del servicio al calentarse los frenos, dijo un vocero de la red ferroviaria.

El tren, calificado por ingenieros ferroviarios aquí, como revolucionario en la tecnología de trenes, realizaba apenas su segundo viaje entre Glasgow y Londres cuando los frenos se sobrecalentaron mientras se hallaba en las afueras de esta ciudad escocesa.

El viaje de regreso, programado para hoy más tarde, fue cancelado.

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 9 (AP). El Mercado de Valores se recuperó hoy hacia el final de la sesión, luego de operaciones moderadas.

El gobierno informó esta mañana, que los precios del productor para manufacturas subieron 0,5 por ciento en noviembre, equivalente a un índice del 6 por ciento anual.

La cifra es aproximadamente la misma que la pronosticada en Wall Street.

Sin embargo, pareció dar impulso al mercado al ofrecer nueva evidencia de una disminución de la presión inflacionaria.

El índice de Dow Jones, de 30 industriales, subió 6.47 para cerrar a 888.22.

Se registraron más al Pasa a la página 58



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNCION EMPANADA. Landover, Maryland, Dic. 9 (AP). El cantante Mick Jagger, integrante del conjunto Rolling Stones, durante su actuación en esta ciudad, ante numeroso público, pero la actuación fue deslucida por un tiroteo fuera del local, que dejó un muerto y un herido.

Liberan rehenes del avión libio plagiado

Beirut, 9 Dic. (AP). Un avión secuestrado por un grupo de musulmanes libaneses, aterrizó hoy en Beirut y los aeropistas amenazaron con detonar la nave y ocupantes si fuerzas de seguridad apostadas en el lugar se acercaban al Boeing 727.

Sin embargo, momentos después de aterrizar, los secuestradores abrieron fuego, diciéndose que se trataba de tiros de advertencia a las fuerzas de seguridad de los ejércitos libaneses y sirio que rodearon la zona con carros blindados y otros vehículos armados.

Los secuestradores de avión, donde viajan 35 personas, habían anunciado que pondrían fin inmediato a la odisea de tres

días, emprendida para dramatizar la desaparición hace tres años de su líder espiritual de los musulmanes shiitas libaneses, el imám Moussa Sadr.

El avión de tres turbinas aterrizó en el aeropuerto de esta capital a las 19:35 (12:00 Est) proveniente de Teherán donde trataron de que el Ayatollah Ruhollah Khomeini intercediese en nombre del imán Sadr.

Un vocero del grupo de secuestradores al advertir que de acercarse las fuerzas de seguridad "ocurrirá un desastre", dijo a la torre de control del aeropuerto que él y sus colegas habían decidido poner fin al secuestro y poner en libertad a los rehenes sin "lastimar a nadie".

Vuelven a Caracas los 3 aviones secuestrados

Caracas, Dic. 9 (UPI). En medio de estrictas medidas de seguridad y después de 55 horas de haber abordado tres aviones para realizar vuelos nacionales de escasos 45 minutos, regresaron hoy a Caracas, los 132 pasajeros y tripulantes que fueron llevados a siete países latinoamericanos por 11 guerrilleros venezolanos.

Los pasajeros habían abordado el lunes a las seis de la mañana en esta capital, dos aviones DC-9 de la aerolínea AEROPostal venezolana para viajar a Oriente y un Boeing 727 de AVENSA que tenía como destino la población de San Antonio, en la frontera con Colombia.

Sin embargo, pocos mi-

nutos después de haber despegado de aeropuerto, los tres aviones fueron objeto de un asalto simultáneo, cuando un grupo de 11 guerrilleros, fuertemente armados y distribuidos en las aeronaves, comunicaron a las respectivas tripulaciones que comenzaba un acto de piratería aérea.

Un avión fue desviado a la caribeña isla de Aruba para reabastecerse de combustible y luego voló a la norteña ciudad colombiana de Barranquilla, donde lo esperaban las otras dos aeronaves.

El lunes por la tarde los asaltantes llevaron los tres aviones a Guatemala, Honduras y una breve escala en El Salvador, antes

Pasa a la página 63

Indigna a Haig versión de ataque E.U. a Libia

Bruselas, 9 Dic. (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander M. Haig, está "indignado" por las filtraciones de versiones en el gobierno del presidente Ronald Reagan sobre una posible acción norteamericana contra Libia, se informó hoy aquí.

La ira de Haig no está dirigida contra la prensa, sino contra las fuentes norteamericanas que divulgaron la información, dijo Dean Fischer, el voce-

ro del Departamento de Estado.

"Estamos hablando aquí de filtraciones procedentes del gobierno sobre una posible acción contra Libia", dijo Fischer. "(Estos rumores) lo indignaron (a Haig)", añadió.

Fischer dijo, además, que no esperaba que la administración anuncie acciones contra Libia en el futuro inmediato y negó comentarios sobre informes procedentes de Washington.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIOS DE MEDICINA. Estocolmo, Dic. 9 (AP). Los tres ganadores del Premio Nobel de Medicina 1981, que hoy recibirán sus correspondientes premios. De izquierda a

derecha: el Prof. sueco, Torsten N. Wiesel; el norteamericano Roger Sperry, y el canadiense David H. Hubel.